

## Von der Schulbank in die Chefsessel

Am 11.11.2019 war der Startschuss des Bankenplanspiels „Schulbanker“ des Bundesverbandes Deutscher Banken. Dies war auch der Moment, als die MTS-Bank ins Leben gerufen wurde.

Die drei SchülerInnen Marie Mickel, Sarah Wenke und Tobias Scholze der Klasse 9b nehmen bis Februar im Chefsessel ihrer Bank Platz. Seit Anfang November treffen sie sich regelmäßig nach der Schule, um Entscheidungen unter anderem zu den Themen „Sparen und Kredite“, „Aktienfonds“, „Filialen und Kundenterminals“ sowie „Aus- und Weiterbildungen und Werbung“ zu fällen.

Ihre Ansprechpartner der



Wir freuen uns, Sie persönlich zu beraten:



**Marie Mickel**  
Aus- und Weiterbildungen  
und Werbung



**Sarah Wenke**  
Sparanlagen  
und Kredite/ Aktienfonds



**Tobias Scholze**  
Filialen und  
Kundenterminals